

Bonjour, j'habite rue Bennett et j'ai actuellement une luminosité impeccable dans mon condo. L'arrivée de projet m'inquiète énormément en ce qui concerne la luminosité ainsi que la vue de feux d'artifices. Idéalement le bâtiment ne serait pas plus que quelques 3 ou 4 étages et surtout pas 10!! Si vous pouvez faire en sorte de laisser un espace ouvert là où se trouve actuellement le parking, pour ne pas bloquer la luminosité ni la vue des feux d'artifices, et mettre les étages toit à fait au coin de la rue Hochelaga. Sinon, la valeur de ma propriété diminuera considérablement.

Amanda Faubrujon